

## SENEQUE ET LA SYNCHRONICITE

Sénèque, philosophe romain stoïcien qui a vécu au 1er siècle après J.-C. qui a exploré le concept de hasard étroitement lié à celui de la Providence, qui est la croyance en une force divine qui guide l'univers. Selon Sénèque, même si nous pouvons percevoir certains événements comme étant le fruit du hasard, en réalité, tout ce qui se produit est en accord avec le plan divin.

Sénèque croyait que tout ce qui arrive dans la vie a un but et une signification. Il soutenait que, même si les événements peuvent sembler aléatoires, ils sont en réalité liés les uns aux autres et forment une chaîne d'événements qui mènent à un résultat final.

Selon lui, la Providence guide chaque individu vers son destin et toutes les expériences de la vie sont des occasions de croissance et de développement personnel.

### Résumé

Sénèque considérait que le hasard était une illusion, et que tout ce qui se produit dans la vie était en accord avec le plan divin. Il croyait également que les coïncidences apparentes avaient une signification et que nous devions être attentifs à ce que la vie nous révèle à travers elles.